
VERBALE N. 44 DEL COLLEGIO DEI DOCENTI A. S. 2021/2022 

 

MARTEDI’ 12 APRILE 2022, regolarmente convocato presso l’Auditorium della sede centrale si  è riunito il 

Collegio dei docenti dalle ore 15,00 per discutere il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente.  
2. Report e verifica periodica degli apprendimenti e dei risultati attesi; 
3. Progetti per il successo formativo degli apprendimenti; 
4. Documento di valutazione a. s. 2021/2022; 
5. Deroghe alle assenze ai fini della validità dell’a. s.;  
6. Visite d’istruzione; 
7. Docenti neoassunti in anno di prova; 
8. Delega al D. S. per l’attuazione del PTOF; 
9. Comunicazioni del Dirigente scolastico. 
 

Sono presenti tutti i docenti in servizio presso l’Istituto. Assenti:. Battiati, Fichera, La Mela, Leocata M., Licari, 

Longo O. Pizzimento, Vilardo, Terranova A, Lavenia. Presiede il D. S. prof.ssa Agata Patrizia Nicolini, svolge le 

funzioni di  Segretario verbalizzante il prof. Italia. 

In apertura il D. S. rivolge il proprio saluto a tutti i docenti, ringrazia tutti i docenti per l’accoglienza e per la 

professionalità riscontrata e presenta i punti all’o. d. g. che saranno affrontati nella seduta odierna.  

1. Il D. S.,  invita il segretario verbalizzante a dare lettura del verbale n. 43 del 15 settembre 2021. Il verbale 

viene approvato all’unanimità con le seguenti osservazioni: La prof.ssa Garufi dichiara che manca 

l’intervento da lei esposto a fine collegio, dove richiedeva l’applicazione dei criteri di assegnazione dei 

docenti alle classi discussi ed deliberati in una seduta precedente del Collegio. 

La prof.ssa Doria fa presente che il modulo di iscrizione degli alunni alle classi prime relativamente alle 

opzioni della Religione cattolica deve riportare le 4 opzioni previste dal MIUR.  

2. Il D. S. dà la parola alla prof.ssa Isgrò per illustrare il report degli apprendimenti del primo quadrimestre. Si 

evincono delle criticità per quanto riguarda gli indirizzi di studio: Scienze applicate e Scienze umane. In 

generale le discipline in cui gli alunni fanno registrare insufficienze sono: matematica, fisica, scienze naturali, 

inglese. Per quanto riguarda l’indirizzo classico e scientifico tradizionale, in alcune classi si segnalano anche 

carenze in latino e greco. Il D. S. sostiene che occorre evidenziare dai risultati del report i traguardi che gli 

studenti hanno raggiunto e la loro valenza motivazionale. Il report denota il notevole lavoro e sforzo didattico 

compiuto dai docenti e gli aspetti positivi e negativi che debbono essere utilizzati come strumenti di 

riflessione e di lavoro per consentire di fare proposte di azioni di miglioramento. Invita i proff. Isgrò e 

Pappalardo  ad effettuare un’ulteriore verifica dei dati e a trasmetterli in seguito ai docenti. Il Collegio 

approva all’unanimità che le azioni decise nei consigli di classe sono ritenuti funzionali al recupero degli 

apprendimenti. 



3.  Non sono pervenuti progetti didattici per il successo formativo degli apprendimenti. La D. S. invita i docenti a 

proporre nel corso della seduta iniziative e proposte. Intervengono il prof. Di Primo che illustra due progetti 

che vengono allegati al presente verbale, il prof. Alberio presenta una proposta culturale di carattere 

scientifico ed umanistico, allegata al presente verbale e il prof. Fallica propone per quest’anno scolastico un 

seminario sull’effetto fotoelettrico di A. Einstein. Il D. S. auspica che in occasione della celebrazione del 

trentennale delle stragi di mafia si possa partecipare alle iniziative che si svolgeranno a Palermo per far  

riflettere gli alunni sul valore della legalità anche con iniziative da svolgere a scuola. Il prof. Pulvirenti in 

occasione della giornata della Terra propone lo svolgimento delle finali del Torneo di calcetto degli alunni 

presso il campetto della sede centrale giorno 22 aprile p. v.. la prof.ssa Doria propone l’intervento a scuola 

di Associazioni del territorio per la sensibilizzazione sulla tutela dell’ambiente. Il prof. Lo Re propone la 

realizzazione della giornata del trekking lungo i sentieri naturalistici dell’Etna con eventuale pernottamento 

per le classi 5AES e 4AL. Il Collegio approva all’unanimità. 

4. Il D. S. invita il prof. Italia ad illustrare il Documento di valutazione già analizzato nelle sue articolazioni nei 

Dipartimenti disciplinari svoltisi nel mese di marzo. . Il Collegio approva all’unanimità. 

5. In vista dello scrutinio finale il Collegio dei docenti delibera all’unanimità le deroghe alle assenze: 

 Assenze giustificate per gravi motivi di famiglia 

 Assenze per malattia su motivata certificazione del medico curante e/o di un medico specialista con 

certificazione medica prodotta al rientro dalla malattia 

 Assenze per motivi “sociali”, su certificazione analitica dei servizi che hanno in carico gli alunni 

interessati 

 Assenze per uscite anticipate per attività sportiva debitamente richieste e certificate 

dall’Associazione Sportiva di appartenenza riconosciuta dal CONI 

 Assenze per partecipazione a percorsi di formazione artistici e musicali di comprovata rilevanza 

 Assenze per situazioni di particolare disagio familiare o personale di cui è a conoscenza il consiglio 

di classe 

 Assenze per terapie mediche certificate 

 Assenze legate all’epidemia Sars Covid 19. 

6. Il D. S. invita il Collegio a deliberare le visite d’istruzione proposte nell’ambito dei Consigli di classe. Il 

Collegio approva all’unanimità. 

7. Si conferma la nomina del docente tutor prof. Privitera per il docente neoassunto in anno di prova prof. 

Messina Salvatore. Il Collegio approva all’unanimità. 



8. Il Collegio delibera all’unanimità di delegare, per quanto di competenza del Collegio dei docenti, il D. S. fino 

alla conclusione dell’a. s. 2021-2022 per l’adesione a progetti didattici finalizzati alla realizzazione del PTOF e 

al raggiungimento delle finalità istituzionali della scuola. 

9. Il D. S. porta a conoscenza dei progetti PON e curriculari che si stanno realizzando: PON FESR CABLAGGIO, 

PON FESR DIGITAL BOARD, PON FSE INCLUSIONE INTEGRAZIONE E LOTTA AL DISAGIO, COMPETIZIONE DI 

MATEMATICA. 

Letto, sottoscritto ed approvato il verbale all’unanimità, la seduta è tolta alle ore 18,05 

Il Segretario                 Il Presidente 

Prof. S. Italia                                              Il D. S. prof.ssa Patrizia Nicolini

  

 


